



Lyon, Diffusion immédiate

GTO WATCHES & ACCESSORIES : ANNONCEUR OFFICIEL DE L'EMISSION DE FOOTBALL « LA MI-TEMPS DE SIDNEY »

Sidney Govou, un canapé, une caméra, un invité reconnu. Faites place aux révélations, en toute sincérité.

UNE EMISSION QUI VA DROIT AU BUT



Tournée dans un cadre intimiste, **La mi-temps de Sidney** se revendique totalement libre.

L'émission se déroule spontanément, la caméra saisit ainsi tous ces instants de confiance, sans artifices.

Victimes de leurs succès, les sportifs de haut niveau craignent aujourd'hui de s'exprimer.

La mi-temps de Sidney a été créée pour leur donner la parole, une parole sincère où ils peuvent se livrer, sans craindre une quelconque déformation de leur propos.

Sidney Govou, ancien footballeur professionnel, de par ses valeurs et son expérience, incarne le présentateur idéal pour cette émission. Il se déplace à la rencontre de célébrités du monde du football, leur permettant ainsi de se confier et d'échanger en toute simplicité.

Les sujets abordés : leur parcours personnel, jusqu'à cette ascension qui leur a permis de connaître le succès, leurs envies présentes et futures, ainsi que d'autres anecdotes croustillantes et confidences en tout genre.



UN PARTENARIAT COMME UNE EVIDENCE



Se revendiquant proche des sportifs depuis sa création, la marque de montres et d'accessoires **GTO** est née grâce à la passion de son fondateur, Philippe Gaso, pour le sport auto.

Premier supporter des réussites sportives, **GTO** a souhaité faire partie de ce grand projet, fière d'aider et de représenter à sa manière, son soutien pour la démocratisation de la parole des plus grands sportifs.

Pour plus d'information, rendez-vous sur notre site web www.gto-time.com/news.

Service Presse GTO - E-mail : press@gto-time.com

GTO partenaire officiel de La Mi-Temps de Sidney - 2014